



PRICEI & VOLKERS

Pièces

4 Pièces

Superficie

116 m²

Référence

W-02YGB0

Prix

1 450 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

Situé entre la Place Victor Hugo et du Trocadéro, Engel & Völkers vous propose cet appartement familial de 115 m², situé au 6^e étage d'un très bel immeuble Art Déco, sur une vaste cour végétalisée. Lumineux et en bon état, cet appartement chaleureux et très calme profite de beaux volumes et se compose comme suit : grande pièce de vie avec cuisine ouverte, 2 grandes chambres, salle de bain avec WC, salle de douche, WC invités, dressing et nombreux rangements. Parquet massif. HSP 2,90 m. Ascenseur L'immeuble est sécurisé et dispose d'un gardien. Une cave complète ce bien. DPE : E/266 ; GES : ...

On the 6th floor of a very beautiful, high-standing Art Deco building located near Place Victor Hugo and the Trocadéro, this 115-square-meter family apartment enjoys the calm of a large, landscaped courtyard. Its numerous windows and solid light wood parquet flooring contribute to the warm and welcoming atmosphere of this apartment, which is in good condition. Its optimized layout offers a large kitchen open to the living room, 2 spacious bedrooms (3 possible), 1 bathroom with WC, 1 shower room, 1 guest WC, a dressing room and numerous cupboards. A cellar completes this accommodation, offering ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VOLKERS



ENGEL & VOLKERS

www.maisonsetappartements.fr



ENGEL & VOLKERS



ENGEL & VOLKERS